
 

 

 

 

 

 

 

熱かった体育大会！ 煌
きら

めく生徒たちの姿に感動！！ 
 ９月１６日（日）雲は湧き光あふれる晴天の下、第７３回体育大会が開催されました。今年もまた、

花尾中学校の歴史に残る、大変素晴らしい体育大会となりました。来賓の方々をはじめ、多くの保護

者や地域の皆様のご声援をいただきまして、誠にありがとうございました。 

 
 
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
中体連・中文連の大会結果 ～夏休み期間中も、よく頑張りました！～ 

◎ 陸上部                   ◎ 音楽部 
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文責：村上 勝 

【九州大会】男子８００ｍ：４位  

【県 大 会】男子８００ｍ：２位  

女子２年 800ｍ：１位  

女子 1500ｍ：３位  

・最下位になってしまったけどクラスの仲が深まったのでよかったです。親や先

生方に支えられて成功したこの体育大会は、とても楽しい思い出になりました。 

・三年生のダンスはとても格好よかったです。私たちも三年生みたいに格好よく

踊れたらいいなと思いました。 

・練習の時は、動きがキビキビしていなかったり、声が小さかったりと、たくさ

ん注意されました。「本番は絶対成功させるぞ！」という気持ちでやりました。

一生懸命応援もできたので、とてもよかったです。来年も楽しみです。 

・２年生のムカデはクラスで心を一つに走りきっていたのでカッコよかったです。

先輩たちはとてもカッコいいなと思いました。 

・僕は運動が苦手であまり乗り気ではなかったけど、今までの中で一番盛り上が

り、一番熱い体育大会でした。この３年間で築き上げた仲間達との絆が体育大

会を熱く盛り上げたのだと思います。 

・ダンスも一人で踊ったらおもしろくないけど、みんなで踊ることによって楽し

く、生き生きと踊ることができるようになりました。 

・ラジオ体操、入場行進などみんなの力を合わせて完成させました。今回の体育

大会は、みんなで協力することで得られる力が、どれほどすごいかということ

を学びました。 

・三年生の競技は、大縄でした。はじめは、クラス全員で一本の縄が跳べるのか

なと思っていました。でも練習していくと、声を出して集中したら跳べるかも

しれないと思うようになっていました。私が縄を跳ぶのがちょっと怖いなと思

っていたら、隣で跳んでいた友達が、私が跳びやすいようにいろいろと考えて

くれたのがすごくうれしくて、心強かったです。【生徒の感想文から一部抜粋】 

【リコーダーアンサンブルコンテスト】 

 四重奏の部 

金賞 ※県大会出場 

 三重奏の部：金賞 


